
Mittwoch kommt er :-)))
Beitrag von „agroetsch“ vom 16. August 2006 um 21:47

Zitat von Marco71

Was mich ein bissel wundert ist das bei einer Umfrage hier im Forum ( Farbwahl ) die

meisten ihren dicken in schwarz haben 

Nun nochmal ne Frage was ist an dieser Farbe so schlecht ???

Gruß Marco

Hallo Marco,

was die Mehrheit macht muss nicht immer jedermanns Sache sein...

Nein mal im Ernst, schlecht ist da gar nichts dran, es ist halt Geschmackssache.

ICH finde sie steht dem Dicken nicht, da durch den fehlenden Kontrast zu den Stoßfänger-
Unterteilen/Schwellern/etc. die Form verlorengeht und er eher wie ein hochbeiniger Van
aussieht, als diese massive, sportive Linie die er bei den helleren Tönen hat. Aber das sehen
hier halt nicht alle so...

Ansonsten mag ich schon schwarze Autos, es muss halt nur zur Form passen.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5357-mittwoch-kommt-er/?postID=85774#post85774
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